

POLÍTICA DE GESTIÓN INTEGRADA

(Gestión Ambiental, de Calidad y de Seguridad y Salud en el trabajo)

El Grupo Eulen, dedicado a la prestación de servicios generales a las empresas, se halla comprometido con la aplicación, en todas sus actividades, de una política que le permite asegurar a sus clientes el mayor grado posible de satisfacción, siendo fundamento de su comportamiento la creación de valor, el compromiso con criterios éticos, el respeto al medioambiente, la protección de sus trabajadores frente a riesgos que comprometan la seguridad y la salud en el trabajo, y el establecimiento de condiciones saludables para la prevención de las lesiones y el deterioro de la salud laboral.

La política de nuestro Sistema Integrado de Gestión no sólo comprenden aspectos directamente referidos a la prestación de los servicios, sino también el conjunto de relaciones que nos unen con clientes, empleados, accionistas, proveedores, colaboradores y entorno social y todo ello, con el fin de proporcionar a todos seguridad y confianza en nuestro Grupo, en el marco de un deseo constante de perfeccionar nuestros Sistemas de Gestión que han de constituir punto de referencia para establecer y revisar los objetivos de la Compañía.

Una verdadera cultura preventiva exige que la gestión de la calidad, de la prevención, del respeto al medioambiente en todas sus manifestaciones, de la seguridad y de la salud de los trabajadores, en cada una de las fases de la cadena productiva- y no sólo en el momento de la evaluación del riesgo- quede integrada dicha gestión en toda la línea jerárquica de la Compañía y tenida en consideración y valorada al negociar con el cliente las condiciones en las que se ha de prestar el servicio.

Nuestra meta es la de que nuestros servicios se caractericen y tengan como señal de identidad, frente a los de otros competidores, nuestro compromiso efectivo de cumplir toda la normativa que les sea de aplicación en todos los capítulos de la política de gestión integrada, junto con toda la normativa interna de la Compañía que prevé periódicas auditoría independientes para realizar y garantizar el cumplimiento de dichas normativas, y todo ello tanto en las relaciones externas como en las internas de la empresa en todas las actuaciones de nuestros empleados , que tienen suscrito su compromiso de aplicación de todos estos principios con la consiguiente responsabilidad de llevarlos a efecto.

Además, el Grupo Eulen cumple y garantiza el cumplimiento de toda la normativa legal en materia de protección de datos de carácter personal, aspecto especialmente sensible y relevante en el ámbito de los servicios sociales y sanitarios que la Compañía desarrolla.

En definitiva, todos los que formamos este Grupo y todos los que con nosotros, por uno o por otro título, tienen relación tenemos la responsabilidad de participar activamente en nuestro compromiso con la calidad, la seguridad y la salud en el trabajo implementando y fomentando la consulta y la participación, la protección del medio ambiente, el control de la contaminación, el ahorro energético y los requerimientos de etiqueta ecológica de la UE en los servicios que sean de aplicación. Y para que este compromiso llegue al general conocimiento, queda a disposición de todos en nuestra página web: www.eulen.com

Madrid, a 18 de enero de 2021.



María José Álvarez Mezquíriz
Presidenta Ejecutiva